

Recuerdan la valentía independentista de Vicente Guerrero a 188 años de su muerte

Publicado el 14 Febrero 2019

SC/CDPC/0154-19

Ante la estatua del general **Vicente Guerrero**, ubicada en el Jardín de San Fernando, el **Gobierno de la Ciudad de México** conmemoró el **188 aniversario** luctuoso de uno de los artífices de la Independencia, quien fue ejecutado el 14 de febrero de 1831 en Cuilápam, Oaxaca.

El **secretario de Cultura capitalino, José Alfonso Suárez del Real y Aguilera**, acompañado de autoridades locales y federales, recordó los pasajes sociales en los que se formó el militar independentista, quien con una vida de arriero en la Nueva España vislumbró la necesidad de un cambio hacia la construcción de una nueva nación.

“De aquellos que se sumaron inicialmente a José María Morelos y Pavón, Guerrero fue de los pocos que continuaron la resistencia. Él era una proyección del Estado moderno para el siglo XIX, era afrodescendiente, alguien mucho más cercano a las características de una nación multicultural como lo es hoy México”, expresó el funcionario capitalino.

Conocido por su lema “La Patria es primero”, Guerrero se vinculó al movimiento independentista a finales de 1810. Por sus victorias, valor y liderazgo, se consolidó como símbolo de la resistencia, quien logró la consumación de la Independencia con la entrada del Ejército Trigarante a la Ciudad de México el 27 de septiembre de 1821, a través de la alianza con Agustín de Iturbide y el Plan de Iguala.

En memoria del Benemérito de la Patria, quien desde 1849 da nombre a uno de los estados del país, las autoridades realizaron el depósito de una ofrenda floral y un toque de silencio, así como la interpretación del Himno Nacional, a cargo de la Banda de Música de la Secretaría de Cultura local.

Al acto protocolario también asistieron la diputada federal electa por el Distrito Cuatro de Acapulco Avelina López Rodríguez; René Juárez Albarrán, representante del Poder Ejecutivo del estado de Guerrero; José Alfredo Jiménez Reyes, coordinador de Planeación de Desarrollo y Gobierno Digital de la alcaldía Cuauhtémoc, así como nietos de los generales Emiliano Zapata y Francisco Villa.

—o0o—

COMPARTIR



IMPRIMIR

